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如何看待印度股市创历史新高

谢谢邀请！

由于印度总理莫迪再次当选的可能性非常大，而莫迪在任期间，带领印度经济取得
不错的发展，印度老百姓对莫迪很认可，印度股市给了正面反应，孟买sensex指数
现涨逾1%，盘中最高触及40124.96点。这让大A的股民流口水了吧？看来老是嘲
笑人家是开挂民族，是不对的！

都说中国经济在世界上一枝独秀，比印度强多了，按理说我们A股应该比印度孟买
指数要好才对啊!可为什么印度股市连续十年走牛，而我们A股还这个样子呢？肯定
会让人心中有疑问。下面，从两个股市的对比中，谈谈个人观点：

1、成立时间：印度两大证券交易所——孟买证券交易所、和印度国家证券交易所
，成立于1875年，已经有144年历史。中国股市成立于1989年，30年的历史。相
比较，一个一百多年历史的股市，肯定要比中国股市在制度上完善。合理的地方比
A股多，走的比A股好也在情理之中。

2、发行速度：印度股市到底有多少只股票，说法不一。最多的，说有一万只股票
，最少的说有三千多只股票，即使以最多的计算，印度股市平均每年发行不到80只
股票。而中国股市成立30年来，共发行了约3600只股票，再加新三板约1000只股
票，平均每年发行约150只股票，估计这个速度能争成世界第一。可见，中国股票
发行速度远远快于印度股票。在资金不足的情况下，发行速度自然影响股市走势。
因此，印度股市表现要好于中国股市。

3、总规模：印度股市的总市值约2.5万亿美元，中国股市总市值大约7亿美元，印
度股市市值约为中国的三分之一。同样情况下，盘子小的股市容易拉起来。所以，
印度股市比中国股市更容易上涨，表现要好一点。

4、外资占比：印度股市海外买家资金占印度股市的8%左右，而且印度准备将这
一比例扩大到15%。也就是说，印度人自己的钱不够，但有外援。而我们国家股市
，一直存在资金不足的问题。虽然近期入富、入摩了，但资金已经进来多少了，至
今没看到具体数字，相信没有印度的比例高。所以，印度股市涨的要比A股好一点
。

5、监管和上市公司质量方面：印度股市监管非常严格，法律赋予监管部门很大的
权力。正是由于严格的监管，印度上市公司质量比较高。而且，由于国家体制的原
因，印度上市公司多为私营企业，企业为了把自己公司传承下去，主动对自己公司
进行优化。而我们国家在监管上不如印度严格，上市公司不少以圈钱为目的。从上
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市公司自己内生发展的动力看，A股上市公司质量不如印度。

6、至于回报投资者：先不说企业分红，光说十年牛市吧，股票价格的涨幅足以回
报了投资者。而我们的很多股票，还是十年前的价格。越是这样，资本越是愿意进
入股市，越是有资金进入股市，价格就涨的越高。

总之，还能进行比较的方面还有，能力所限未能全部比出来。仅从以上的比较看，
印度股市赶上美股牛，在情理之中。比A股走的好，实属正常。

以上是小不点的感悟，喜欢的请点先支持，欢迎朋友们交流！

股市创新低后有什么应变策略

机会是跌出来的，风险是涨出来的，这是很多股民的共识。

当走势不断创新低，反弹又不过前期新高，这说明还运行在下跌趋势中，下跌很健
康还没有止跌的迹象。这个时候做好的策略是空仓观望，等待止跌企稳。没有只跌
不涨的股票，也没有只涨不跌的股票，只要有资金参与，任何股票都会上涨，所以
在下跌过程中时刻关注场外资金的动向。

除了有突发利好，场外资金的进场都是悄悄的，但多少会留下足迹，当然看出这些
足迹并不是我们进场参与的时候。因为资金的建仓时间长，波动大，遇到大势不好
也有可能弃庄，即使建仓完毕他也会试盘、洗盘再折腾一番。我们不用担心任何股
票的拉升都不是主力自己花大力气去拉，他是要充分利用市场的合力，使用巧劲让
跟风盘去啦。这样他在拉升时会给出明显的信号，让后知后觉的资金跟风抬轿，再
让散户跟风追高。我们只要把眼睛放大把期望值放低是能吃到肉的。

股市创新高的时候能买指数基金吗

牛市中绝大部分被动型的宽基指数都能获得好成绩，例如跟踪（沪深300、上证50
、中证500、创业板等）这类宽基指数的被动型基金，可以说随便买也能超越大部
分投资者的收益。

究竟是什么原因呢？

由于被动型指数基金主要策略就是跟踪相应的标的指数成分股，这类基金有持仓要
求，常态下持仓会超过90%，也就是相当于牛市中都是满仓操作，当然可以跑赢绝
大部分投资者。
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但是，缺点也很明显，熊市中，保持90%以上仓位，亏的也比较惨。

所以，牛市中，买哪只指数基金并不是最重要的，历史数据显示，几乎所有宽基指
数都会大涨，只是涨幅的问题，不要踏空就OK了。

最重要是什么时候离场收割，落袋为安。

判断牛市顶部的一些方法（并非标准答案，个人见解仅供参考）

1、可根据宽基指数PE、PB进行估值，达到历史高位附近减仓或离场；

2、全民炒股，老大爷和大妈们都在谈论炒股之时，距离顶部不远了。

3、都说A股市政策市，看政策见机行事非常重要，增加印花税、加息等利空政策
出台，也是见顶预兆。

宽基指数选择

场内基金ETF和场外指数基金都行，ETF需要有股票账户，场外指数基金需要通过
基金账户购买。

有交易经验的建议购买ETF，上班族没时间看盘的考虑场外基金。

1、选择成交活跃、持仓量大的产品，这样没有流动性问题；

2、查询历史过往业绩，择优选择；

3、同类指数基金横向对比，选择跟踪误差小的，衡量被动指数基金是否称职的一
大标准。

创世纪股市经典语录

以下是创世纪股市经典语录：股市是财富的再分配场所。推动股价升降的不仅是基
本面因素，更重要的是群众的心理因素，获利示范效应对原有套牢盘或准备卖出的
筹码构成了巨大的威慑力，使他们在某种程度上忘记了套牢或亏损的痛苦，产生一
种即将获利的狂热和到处流传的股市获暴利的消息。不要轻易去劝别人买卖股票。
在别人不敢买的时候你以相对低的价位买进，别人可以获利；而你在别人都抢着买
的时候买进，所承受的就是巨大的风险了。只有套牢满仓才能立于不败之地。以上
语录仅供参考，投资股市应理性对待，注意风险。
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美国股市为何创新高

美国股市是为投资者着想，投资者长期盈利，各国的投资者蜂涌而入，钱越来越多
，赚钱者越来越多，公司、企业把搞的钱多数分给投资者，国家遇严重疫情，加不
对股市的投入，让利于投资者，这样好的环境下，美国走出十几年的牛市。

而我们股市只注重融资，不管市场好坏，加速上市圈钱，不注重投资者回报，把一
个熊市，搞成猪市！搞成瘟市！

Powered by TCPDF (www.tcpdf.org)

                                    4 / 4

http://www.tcpdf.org

